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平成３０年５月１４日(月) 於：金沢商工会議所会館 

平成３０年度 通常総会にて冨久尾会長が新任 

～宮川会長は直前会長、浅野・日根野両副会長は参与に就任～ 
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通常総会を開催し、７０名が参加した。 

事務局より平成２９年度事業報告・収支決算並

びに、創立１０周年記念事業を含む事業計画（案）

等を説明し、承認を頂き議事を終了した。併せて

役員改選にて、女性会創立から約１０年にわたり組

織基盤強化や全国商工会議所女性会連合会石

川全国大会の成功等にご尽力頂いた宮川会長か

ら冨久尾会長への交代も承認された。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

また、総会、懇親会終了後の

記念講演会では、「企業の国際

化と異文化対応 ～ 海外駐在ド

タバタ記 ～」 と題して、日本貿

易振興機構 金沢貿易情報セン

ター所長 末廣 徹 氏にご講話

頂いた。 
 
✽新正副会長の皆さん✽ 

会  長  ○新 冨久尾 佳 枝 氏  

（金沢セメント商事㈱社長） 

副会長    加葉田 恵 子 氏 

（㈱マルハ商店社長） 

         ○新  水 上 誠 子 氏   

（ダートコーヒー㈱会長） 

○新  若 松 典 子 氏  

（若松工業㈱社長） 
 

 宮川直前会長、浅野・日根野両参与の永年の 
 ご功労に敬意を表し、心より感謝申し上げます。 

左から、水上氏、冨久尾氏、日根野氏、宮川氏、 
浅野氏、若松氏、加葉田氏。これまでの感謝の 
気持ちを込めて、花束贈呈 
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気軽に楽しく参加でき、 

互いに切磋琢磨できる会を目指して 
 

会 長 冨久尾 佳枝  
 
１０年の節目には世代交

代をということで、この度、女

性会の会長を拝命すること

になりました。この重責に改

めて身の引き締まる思いで

す。お引き受け致しましたか

らには３人の副会長と共に、

力を合わせ、さらに金沢商

工会議所の女性会を守り立

てて参りたいと思います。 

新幹線開業以来、賑わい

を見せる金沢にも、今後少

子高齢化の波は確実に押し 

 
 
創立１０周年記念式典の成功に向けて 

全力で邁進します！ 
 

副会長 加葉田 恵子  
 

 前期に引き続き、副会長を拝命しました。３副

会長で会長を守り立て、会員の皆様が有意義な

活動をして頂けますように、精進して参ります。 

 私にとりまして、女性会に入会して出会った素

晴しい経営者の皆様から学んだことは、大きな

財産です。新しく入会された皆様にもその思い

を共有して頂けるような女性会でありたいと願っ

ています。 

そして、なんといっても金沢商工会議所女性

会創立１０周年記念事業の実行委員長という重

責を全うするのが大きな課題です。皆様のご協

力のもと、素晴らしい式典になるよう、全力で邁

進して参ります。何卒絶大なるご支援をお願い

申し上げます。    

㈱マルハ商店 ℡242-1915 
 

笑顔の絶えない女性会活動を皆様とともに 
 

副会長 若松 典子  
 
平成２０年４月２０日。この日は父が会長にな

り、私が社長に就任した節目の日でした。偶然、

その日の午後、「金沢商工会議所女性会を立

ち上げることになったの。それで入会のお願い

の電話をしたのよ」と宮川初代会長よりお誘い

がありました。職種柄、男性社会に身を置く私に

とって、女性会という音がとても優しく響きました。

発足式にも出席させて頂きました。あれから１０

年。若輩者であった私が、このような大きなお役  

寄せて参ります。将来の労働力不足が懸念され、

なお一層の女性の活躍が期待される中、女性会

の役割も重要性を増してくるものと思われます。時

代が激しく変化していく中で、変えてはいけないも

の、変えなくてはいけな

いものをしっかりと見極め、

会員の皆様が気軽に楽

しく参加でき、互いに切

磋琢磨できる会を目指し、

がんばっていく所存です。  

今後は、至らない点も

多々あるかと思いますが、

皆様のご理解、ご協力を

賜りますよう、よろしくお

願い申し上げます。 
 

金沢セメント商事㈱ 

℡262-1151 

 
励ましあい、学びあい、 

わかちあうことのできる素晴らしい場   
  

副会長 水上 誠子  
 
金沢商工会議所女性会が創立１０周年を迎え

る年に、冨久尾会長と３副会長の一人として共に

女性会を盛り上げる大切なお役目を担うことにな

りました。微力ではございますが、女性会のため

にお役に立ちたいと思っております。 

私は、これまで研修委員長と研修副委員長を

させて頂きました。経営者としてのスキルアップ

を目標に萩原副委員長企画の研修会や、企業

訪問では社長の熱い思いを聞かせて頂いた感

動など、貴重な体験の数々が思い出されます。 

特に当会ならではの異業種の会員の方たちとの

交流の機会は、私たちにとって、励ましあい、学

びあい、わかちあうことのできる素晴らしい場で

あると確信しています。どうぞよろしくお願い致し

ます。    ダートコーヒー㈱ ℡261-1234 
 
 

を頂くことになりましたのも、今日まで学ぶ機会

をたくさん与えて頂いたおかげと思っております。 

諸先輩方の経営に対する情熱や人としての

温かな心遣いをいろいろな場面で感じさせて頂

きました。今度は私が、今まで頂いた経験のお

返しができればと謙虚にこの場に立っております。 

また、笑顔の絶えない女性会活動を会員の

皆様と共に歩んでいけますことを光栄に思って

おります。力不足な私ではございますが、どうぞ

よろしくお願い致します。  
若松工業㈱ ℡240-1414 

左から、冨久尾氏、加葉田氏、水上氏、若松氏 


